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REUNION COMITE DU 18/02 

 

Délégué.e.s présent.e.s: Cristobal Homage, Aglaé Feltesse Tapinos, Zoé Delaby, Eulalie Cochet, Phil 

Karney, Théo Masbahi, Olivia Tenoutasse, Marine Domingez, Romain Lauwers, Alice Libert, Milo 

Libert, Emily Kronfeld, Gil Rents, Sammy Debecker, Lucie Alcouffe, Jarod Vermeulen, Gwenaelle 

Santerre, Camille Ghekiere, Ismael Morssli, Lisa Bechet, Roxane Verbeeren, Kadir Akdag, David 

Mayuma, Alix Jumel, Moïra Rimoldi, Jeanne Longheval, Léa Reniers, Alexis Van Nuffelen, Julien 

Fannes, Giulia de Sessa, Alice Van Rode, Maja Visnar, Amaury Codrons, Manon Verheulpen, Aurore 

Monseu, Chloé Bieux, Matthieu Vasner, Artémis Kyramarios, 

Délégué.e.s excusé.e.s :  Zoé Vanye, Eva Azandossessy,  

Délégué.e.s non-excusé.e.s :  Oscar Lopez, Charles Jabé, Nina Lermusiaux, Cameron Musel, Ilan De 

Windt, Matthieu Requiere,  

Ordre du jour :  

1. Ajout de points divers : 

- Carnaval de Binche 

 

2. Approbation du PV du 3/02 et de l’ODJ : 

Cristo : l’ACE et le BEA font ça à mains levées si il y a des remarques à faire n’hésitez 

pas  

PV  

OUI : 31 

NON : 0 

ABSTENTIONS : 9 

ODJ : APPROUVÉ 

  

3. Rappel places délég bal des cercles ACE : 

Cristo : on a 2 places pour le bal CARé, Théo tire au sort le 23 février. Pour le bal CI, on 

a 2 places, c’est un bal all-in et c’est 15€ pour les places delegs. La FSM c’est pas 

encore sorti et j’ai 2 places pour le bal section du 28 février. Mais on a pas de place pour 

la mémé et le cercle dentaire  

 

 4.État du cercle : 

Cristo : le cercle est pas fondamentalement crade mais on accumule des choses non 

fonctionnelles au niveau électromenager donc j’aimerais après la semaine folklo qu’on 

aille à la déchetterie vider ce qui ne fonctionne plus dans le cercle parce que les BARs 

vont pas le faire solo. Je vais mettre un sondage pour mettre vos dispos  
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Lucie : on ne va plus trop ouvrir avec les décors donc on va faire un tri la 

semaine pro avec les coopté.x.e.s 

Sammy : et faire un tri général 

Aglae: est-ce qu’au lieu d’aller avec la déchetterie on peut voir avec le repair-café ? 

Cristo : on, avec le CIGa, on veut aussi voir avec Bruxelles Propreté  

 

5. Debrief - préTD caritatif, Remise de penne, TBs : 

PRÉ-TD CARITATIF 

Aurore : ça a super bien marché, c'était un test d’aller au solbosch on voulait attirer plus 

de monde, on veut avoir votre avis aussi  

Cristo : on sait la finance? 

Chloé : on a fait 139€  

 

REMISE DE PENNES 

Olivia : Je suis dans le bus donc le son est pas dingue, ça s'est bien passé parce que 

les blues étaient là, on a eu une bonne communication avec les différents postes, le bar 

a été top et les pics aussi, avec les décors on a fait gaffe de pas abimer voila  

Manon: rien a rajouter, j'étais bourrée on s’est bien amusé.x.e, merci aux bar  

Olivia : tout était bien géré de la part de toustes  

 

TB PRÉ-BAL ET CARé 

Zoé : je vais commencer avec le pré-bal je pense que tout le monde à bien bu et s’est 

bien amusé.x.e, juste quand le cp est venu vérifier iels se sont rendu compte qu’il y avait 

eu pas mal de vols et que le kicker avait été bloqué donc on a perdu de l’argent et on est 

pas contente d’apprendre car ça laisse moins d’argents pour les autres TB. Pareil il y 

avait une quiche dans un seau donc n'hésitez pas à nettoyer derrière quand vous 

vomissez. On espère quand même que vous avez profité du prébal et du bal.  L’enfer 

CARé c’était exceptionnel, iels étaient hyper content.x.e.s de voir le comité CM, vous 

étiez à l’heure et nombreux.ses! 

Aglae: en règle générale j’ai trouvé ça trop chouette mais même si on est passée à côté 

de la quiche on est pas vos daronnes  

Giulia: par rapport au kicker il était déjà bloqué, parce que j’ai payé et c'était déjà 

bloqué, le seau il faut voir avec les bar mais avec jarod on pensait c’était de la bière 

quand on change les fûts mais il a pas trop de souvenir, perso j’ai rien vu  
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Aglae : sauf s'il y a de la bière aux lardons inventée sur le marché ce n’est 

pas que de la bière. On va pas faire la chasse à la sorcière donc on aura juste moins de 

thune et basta  

Cristo : est-ce qu’on ferait pas venir le CARé à Erasme? Ça serait temps qu’iels 

viennent! 

Zoé: je pense il y a grave moyen qu’iels viennent  

Jarod : je trouve c’est bien parce qu’on était tellement dans le prefab, ça serait bien 

d’avoir un plus grand espace  

Aglae : dernier commentaire mais pour les personnes qui boivent pas d’alcool, ça serait 

chouette d’avoir votre retour par rapport à la gestion d’alcool sur les TB 

Marine : Moi j’ai trop aimé la bouteille de champomy au prébal, sinon pour les TB 

précédent je trouvais qu’il y avait pas assez d’alternative même si je sais que vous 

essayez de faire votre possible mais j'étais pas là au TB hier donc je peux pas dire  

Aglae: À l’auberge on avait fait des mocktails  

Marine : j'étais pas là sorry  

 

6. Retour réu ACE du 9 et 16/02: 

 

Cristo : pour le 9 février, patate est venu faire un debrief, iels seront là l’année pro et 

vont essayer de mieux staffer les équipes, Aglae a demandé de mettre un sumup et iels 

sont pas contre. Le TD PS, on voulait le mettre le mercredi et fermer à 20h le jeudi sauf 

que l’année dernière ça n'avait pas été respecté par le cko donc l’ACE a refusé, cette 

année le TD sera le jeudi. Pour la reu d’hier, les horaires des TD vont changer, on va 

faire 23h 5h à partir de la semaine pro  

Jarod: hier j'étais dans les autres prefab et askip il y aura peut être une grosse manif le 

jeudi donc est ce que la tournée va se maintenir? 

Cristo : c’est pas la 1ere fois il y a une grève et on ferme jamais  

Aglae: c’est par rapport à la fermeture, 5h c’est acté et vendu? 

Cristo : j’ai l’impression que ça va être testé mais le PV n'est pas encore sorti. En gros 

on arrête à 4h30 et tout le monde dehors à 5h.  

Romain : pour les TDs on est pas obligé de commencer à 22h ou minuit mais est ce que 

le prix de loc change? 

Cristo : non le prix c’est plus par rapport à la sécu qu’on paye car elle est plus cher 

après minuit. Après ça reste notre choix mais c'est pas dans notre intérêt que ça 

commence à 23h sinon on va perdre tout le monde et pareil pour le beach  

Jarod: ducoup on peut ouvrir vers 22h et fermer à 5h? 
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Cristo : je pense on peut, on pourrait même commencer sans musique forte 

dès 17h après je vois pas l'intérêt 

Jarod: c’est drôle  

 

7. Briefing - bal et tent, blues gnolympiques, élection PdB, sortie théâtre, 

intermed, opération thermos : 

 

Romain : pour la tent, on veut encore vous remercier pour l'investissement car l’orga est 

casse gueule donc merci de pouvoir compter sur vous et on espère que ça va marcher. 

Pour le montage on vous attend à 9h pétante, ramenez des gants adaptés pour les 

travaux, le midi est payé. Pour le démontage, prévoyez des vêtements chauds, 

normalement il y a un vestiaire. Le tableau de perm est sorti, pour rappeler si vous avez 

une perm, vous ne payez pas et si plus d’une perm, vous avez des tickets. 

- Secu DJ = surveiller le truc pour que les gens ne viennent pas voir le DJ 

- Secu in = les gens ne rentrent pas sans bracelet et avec une conso 

- Perm bar, les balefs dosent les quantités des cocktails 

- Service = comme en jefke mais 1 ticket = 1€50, 2 tickets = 1 cocktail 

- L’entrée c’est 8€, on a pas de liste ACE 

- Tickets boisson, on les vend que par multiple de 4, me demandez pas pourquoi, 

c’est leur règle  

- Perm bouffe = une personne prépare à manger, l’autre sert. Il y a 3 trucs qu’on 

propose, une fricadelle à 1 ticket, vous les cuisez que si il y a du rush, 2 

croquettes au fromage et une partie snack, c’est 4 pour 1 ticket  

Autre info en dehors des perms, demain on fait la dernière prévente, sinon sur weshre 

c’est encore ouvert jusqu'à jeudi midi. Rendez-vous à 21h30 pour le debrief et vous 

pourrez récupérer vos bracelets. Il y a pas de safezone, iels ne veulent pas mais il y a 

des bancs un peu partout et des gens se baladent pour voir s’il y a des problèmes. Si 

vous voyez des gens qui vont pas bien, vous venez nous voir nous et les 

organisateur.x.ice.s de la GK 

Aurore : je me demandais le montage et démontage, ça consiste en quoi? 

Romain : montage toute la zone extérieure à construire, la zone cuisine, le truc dj, le truc 

son et lumière, le bar  

Alice : on doit mettre les luminaires et la décos, les guichets d'entrée  

Gwen : partie bouffe dehors ou intérieur? 

Romain: pour le démontage on compte sur vous pour que les gens au bar commencent 

à nettoyer et les gens pas en perm à tej les gens dehors. Au plus tôt les gens sont 

dehors au plus vite on est dans notre lit  

Cristo : autant un TD vous connaissez, mais faites l’effort de venir assez tôt pour voir 

l’endroit et comment ça se passe donc soyez à l’heure  
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Giulia : j’ai tp au solbosch de 13h à 14h est ce que je peux venir apres 

aider?  

Romain : oui toute aide est bonne à prendre. Pour le bal, on a déjà beaucoup de retour 

pour les commentaires C12 donc merci pour vos avis. Marine et Alice vont s’occuper du 

flashmob comme l’année passée, normalement les décors pour les photos de profil c’est 

fini jeudi, donc venez vendredi et la semaine pro pour prendre vos photos donc soyez 

bien habillé.x.e.s, pensez aux pic qui doivent mettre les photos au propre donc au plus 

vite c’est fait mieux c’est vu qu’on poste le 2 mars. Dernier truc pour ce bal, on s’est dit 

que le truc qui marque c'est les décors mais elles ont pas beaucoup d’aide donc ça 

serait cool de venir les aider  

Giulia : remarque de Zoé, aujourd’hui elle a pas pu venir mais c’est pas cool parce que 

Artémis elle était toute seule pour nous aider alors qu’il y avait les coopté.x.e.s bar donc 

ça aurait été cool de la part des bar ou du comité d’avoir aider Artemis  

Manon : moi ma question, c’est pour les photos vu je suis pas à erasme, je voulais 

savoir si il y avait une alternative  

Romain : on y a pas pensé mais on va réfléchir et on te dit quoi  

Manon : merci, même nous donner la DA pour qu'on fasse ça chez nous  

 

BLUES GNOLYMPIQUE ET ÉLECTION PDB 

Olivia : demain blues gnolympique avec projection du film de la bleusaille, des photos, 

c’est réservé aux blues et puis vers 20h on ouvre les portes et c’est l’event qui 

commence où vous pouvez venir. Là c'est juste soirée avec l’acti en plus, on va 

expliquer au blues pourquoi on l’appelle plus comme ça et on vous demande de pas dire 

roi et reine des bleu.x.e.s pour nous aider à perdurer le changement. On aimerait votre 

soutien. Les blues qui participent boiront déjà bcp donc merci de pas les inciter à aller 

affoner tout le monde. 

Alix : je sais pas si vous avez fait gaffe mais c’est un mercredi où ça tombe sur une 

finale où des blues participaient  

olivia : on est trop sorry de base ça devait être le lundi mais on voulait que tout le cdb 

soit là, on fera attention et ça sera mis pour le nouveau comité l’année pro. L’élection 

prez c’est jeudi, on fera ça au cgéo avant la tent, vous n'êtes pas invité.x.e.s, ça se fait 

en comité restreint et vous pourrez savoir les resultats vu qu’on vient à la tent après. 

L'élection c’est une main innocente qui fait le tirage normalement c’est une personne du 

bureau de cercle mais là on a pas pris vu c’est la tent mais on a pris alice qui est la 

copine de Charles  

 

SORTIE THÉÂTRE  

Matthieu V : c’est samedi mais on attend encore une réponse de l’ACE pour les 

subsides  
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Cristo : elle a été signée par Aglae et la COCU est jeudi, et normalement ça 

devrait passer  

Matthieu V : j’ai renvoyé un message au deleg culture, parce que les trucs du Q1 même 

si ça a été validé on a rien reçu pour l’instant  

THERMOS  

Matthieu V : c’est dans 2 semaines, on aurait besoin de 11 personnes et il y a un doodle 

qui sort demain à 13h, on a besoin de vous le samedi 1er mars de 16h à 22h, pour la 

préparation des repas et distribution dans une station de métro  

INTERMED  

Cristo : je pensais c’était une soirée mais enfaite c’est un TB avec souper et soirée. Je 

vais vous partager le doc google pour vous inscrire et le cdb aussi. Le prix c’est 10€, 

Lièges iels sont 40, il y a aussi la mémé. C'est le 26 février à Alma. C’est un gros TB où 

on fait soirée 

Phil: par rapport au fait que c’est TB est ce qu'on met dans le budget VP? 

Cristo : je pense ça nique leur budget 

Aglae : oui je suis pas d’accord  

 

 

8. Cantus du 13/02: 

Cristo : pas hyper bon ambi le point. Je vise personne mais j’ai trouvé que la guilde qui 

nous avait bien accueilli on ne leur avait pas hyper bien rendu. La guilde a été réceptive 

au changement du chant du CDB on est un des rares cercles qui n’est pas relié à sa 

guilde. Tout le monde est parti avant la fin, ça parlait beaucoup. Juste un point pour dire 

que j'étais déçu de notre comportement  

Giulia : moi on m’avait dit que c'était fini et qu’on devait vider la salle  

 

9. Catalogue des insignes : 

Emy: on aimerait bien changer la signification de certaines insignes car ça prône un 

ancien folklore avec lequel on est plus trop en accord. Comme le bacchus qui prône des 

actes qui serait pas forcément réalisés si c'était pas en gain d’insigne et sans pression 

social d’appartenir à un folklore et beaucoup sont tournées autour de la sexualité et c’est 

pas un folklore que je veux proner ou vendre, j’aimerais bien changer les significations 

comme “faire un perfect en TD” on aimerait bien ouvrir la discussion pour avoir votre avis 

car c’est pas que nous qui allons le faire et si ça se trouve vous êtes ok avec le fait de 

vendre ce genre d’insigne. Si nous on change, ça veut pas dire que les autres cercles 

vont aussi changer ces significations  
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Romain : j’avoue je comprend pas le raisonnement, je pense que chacun.x.e 

est libre d’acheter. Notre folklore se perd déjà beaucoup alors si on commence aussi à 

toucher les insignes je trouve ça quand même très gros et très dommage, alors qu’il y a 

aussi beaucoup d'autodérision j’avoue je comprend pas la pertinence  

Jarod : nous on a beau changer nos significations mais il faudrait le faire avec tous les 

cercles, je comprends et je suis d’accord il y a quelques insignes il faudrait voir pour 

changer mais à voir, faites un form avec les insignes que vous trouvez pas correct et on 

vote 

Gil: si on décide de changer on ferait un form avec votre avis et les PPE actif dans la 

bleusaille  

Jarod : je trouve ça bien  

Olivia : il y a le problème de la signification des insignes, elles ont la signification qu’on 

leur accorde, elles n’ont pas une signification qu'au sein de l’ULB mais aussi dans tout le 

folklore estudiantin genre avec l’UCL tout ça donc ça serait dommage de perdre 

l’unification des significations. Je suis pas complètement pour mais on peut en parler 

avec le cdb 

Sammy: moi perso je trouve c’est pas une très mauvaise idée, ce que j'apprécie pas 

c’est que ce soit que notre cercle uniquement parce que ça va créer une sorte 

d’exclusion, on pourrait en parler avec les autres cercles, via la branche folklore à l’ACE. 

Je pense aux bleu.x.e.s imaginons qu’iels choppent une insigne ici aux PCM, iels vont 

aller dans d’autres cercles expliquer la signification et vont se retrouver face à des gens 

qui vont donner une autre signification 

Phil : je suis plus ou moins d’accord avec ce que Jarod a dit et Olivia aussi, perso j’ai 

jamais offert un insigne parce que j’ai lu un truc sur la feuille des PCM après c’est 

intéressant de montrer qu’il y a des significations, et si le CM prône cette signification ça 

veut dire qu’il l’accepte. C’est une bonne idée de changer, surtout pour les bacchus 

Amaury : changer la signification ça l'air compliqué mais est ce qu’on pourrait en créer 

des nouvelles  

Gil: on sait pas en faire des nouvelles car on a déjà tout le catalogue   

Amaury: alors en discuter en réu ACE pour que le catalogue avec l’ACE soit le même  

Aurore : je trouve ça bien d’oser remettre des choses en questions après je trouve que 

ce qui pose problème au niveau de l’éthique, c’est vrai qu’il faudrait en parler avec les 

autres cercles pour faire des sondages, pour que ce soit une grosse discussion  

Manon : je ne suis pas d’accord avec ce qui a été dit, je soutiens les PCM dans leur 

démarche, c’est une bonne idée de remettre les choses en question, c’est aussi pour ça 

qu’on s’engage au cercle. Personnellement je défend beaucoup l'idée qu’on donne aux 

insigne la signification qu’on veut et dans mon monde idéal on les achète parce qu’on les 

aime et parce que ça nous fait penser à quelqu'un.e sans la signification de la liste. Les 

insignes que j’ai sur ma penne elles me plaisent parce que moi je leur donne une 

signification qui m'est propre. À voir si ça sert à quelque chose de leur redonner une 
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signification ou juste proposer une liste d’insigne pour que chacun.x.e soit 

libre de mettre la signification qu’iels souhaitent. Qui sommes-nous pour décider ce que 

les gens voient dans leurs insignes.  

Gil : c’est vrai qu’on y avait pas penser, c’est vrai on voudrait quand même garder 

certaines significations car il y en a des chouettes mais oui on pourrait supprimer les 

significations problématiques  

Alexis : j’entend ce que tout le monde dit, là on le fait à l’oral mais je me demande si on 

pourrait pas faire un groupe messenger pour avoir les idées structurées, c’est vraiment 

une bonne idée de remettre les choses en questions et il faudrait qu’on puisse se poser  

Cristo : je suis d’accord avec toi à 100%, dans l’odj je l’ai appelé pour discussion pour 

qu’on ouvre la discussion, j’aimerais qu’on ouvre la discussion en reu et qu’il y ait un 

endroit plus adéquat pour continuer la discussion, mais je suis d’accord avec ce que dit 

Alexis c’est pour ça que là je donne la parole à Aglaé et à Isma et après on clôturera le 

tour de parole  

Aglae: moi je suis dac avec Manon, mais je veux rappeler et je vais peut être passée 

pour la relou et je m’en fou honnêtement mais je suis hyper peinée par ce que j’entend, 

le folklore évolue perpétuellement et je trouve que Alexis s’est hyper bien exprimé et je 

trouve ça très très chouette et ça me remonte un peu le moral, mais enfaite à un moment 

donné il faut aussi, c’est pas parce qu’il y a des questions de tradition qu’on doit accepter 

les anciens trucs, le chant de médecine a été changé grâce au cdb bah faisons pareil. 

On peut créer de nouvelles traditions, on peut créer de nouvelles significations, je sais 

pas sous quelles formes ça doit être fait mais juste ça serait chouette de vous vous 

rappelez pourquoi vous vous êtes engagé.x.e.s dans le cercle, pourquoi vous avez fait 

votre bleusaille, qu’est ce que vous défendez parce que là il y a plusieurs débordements 

et ça me peine un peu et je trouve ça dommage. Après chacun.x.e pense différemment 

et j’accepte aussi mais je trouve que l’initiative des PCM d’ouvrir le débat est hyper 

mature et j’espère vraiment qu’il y aura une conversation de faite sur ça  

Cristo: moi je suis de l’avis de Manon, chacun son rapport avec la signification, le seul 

truc que je trouve chouette en revanche c’est les insignes comités qui rappelle que vous 

êtes lié.x.e.s au même poste. les PCM ont ouvert.x.e.s la discussion donc on va réfléchir  

 

10. 8 mars: 

Cristo : le bal est le 8 mars donc le même jour que la journée internationale des droits 

des femmes, on a reçu des remarques du CP, nous on a eu l’initiative dans le bureau de 

dire qu’il faudrait faire quelque chose, est ce que vous avez des idées de chose à faire?  

Maja : avec Alice on prépare des activités et dès qu’on aura mieux organisé on fera un 

calendrier et pour le bal, on a une idée à proposer avec les balefs il faut qu’on en parle 

ensemble  

Olivia : par rapport aux remarques du CP, je suis dac avec ce que cristo a dit, parfois la 

manière dont c’est amené, c’est un peu l'hôpital qui se fout de la charité, j’en ai parlé 
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avec des gens du cdb qui étaient étonné.x.e.s, j’invite à pas faire de 

généralisation. On est droit dans nos bottes, on sait ce qu’on fait et où sont nos valeurs, 

surtout que le CP on le rappel il y a deux ans on pris le TD du 8 mars alors que personne 

ne voulait le prendre  

Phil : juste pour rebondir, j’ai l’impression qu’on est le bouc émissaire depuis le début 

d’année, on a pas choisi les dates comme le nom PO, je suis dac avec olivia slayyy  

 

11. Sortie de Meta : 

Cristo : j’ai essayé de faire un ODJ plus propre ça rend super mal sur facebook. Ducoup 

je vous ai fait un doc sur qu’est ce que fait facebook pour nous, perso j’aimerais faire des 

ODJ sur gmail, pour les photos ça sera pas forcément pour notre mandat, mais peut être 

faire des liens qui expirent. La création d’event on aimerait mettre sur weshre les blues 

voient plus nos events, on arrive pas à discuter sur messenger. Au BEA on a discord et 

c’est super bien foutu avec pleins de sous sujet et je trouve ça beaucoup mieux 

organisé. les coopté.x.e.s pourraient avoir accès à des docs, on pourrait éviter les GT à 

rallonge, le seul truc à garder sur facebook ça serait les messages des VP pour les TB, 

la conversation spam comité 

Aurore : je suis dac pour la plupart des trucs mais les photos je suis pas chaud qu’elles 

expirent, je trouve ça trop cool le bail des photos 

Marine : je voulais rejoindre Aurore là dessus, je trouve que 7 jours c’est pas forcément 

assez, concernant la migration de facebook je trouve c’est une bonne idée mais je pense 

c’est compliqué de le faire maintenant à la fin de notre mandat. Peut être le faire pour 

l'année pro 

Sammy : perso je pense que discord c’est vraiment une super bonne idée 

Cristo : je veux revenir sur deux choses, en réu ACE il y a eu une remarque pertinente, 

“on a pas envie de quitter meta pour laisser les gens d'extrême droite entre eux”, j’ai pas 

pour projet de tout faire migrer maintenant mais je pense discord pour les débats c’est 

bien. Dernière chose, j’ai vu les bar envoyer les cooptations dans le groupe, Emy dans la 

discussion privée, moi je m’y sors pas, je comprend il faut pas tout migrer maintenant 

mais petit à petit  

Sammy : là on parle d’un discord comité mais par exemple le cercle de jeu de rôle, la 

com se fait sur le discord et c’est pratique  

Cristo : je vais lancer un discord et 2-3 canaux, on verra si ça prend.  

Marine : j’ai une remarque par rapport à wshre et la com, pour l'instant c’est pas assez 

démocratisé, c’est pas assez répandu, pas assez de personne l’utilise, on a pas fait 

beaucoup de ventes dessus, je sais pas si ça va grandir mais pour l’instant tout 

centraliser dessus c’est pas une bonne idée  
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Cristo : si on réfléchit comme ça, ça va pas avancer, c’est une appli qui est 

basée sur nos fonctionnements, et y’a pas de pub donc je préfère payer une taxe plutôt 

qu’avoir une pub d'extrême droite,  

Marine : après il faut pas tout faire d’un coup dessus comme on a voulu le faire pour la 

tent, on fait moit moit  

Amaury: on pourrait faire un article pour mettre le truc en avant en mode le “CM 

déménage”  

Sammy : pas complètement d’accord pour faire moit moit, c’est le début de 

l’indépendance, faut penser que les blues avaient pas facebook avant et l’ont installé 

pour voir les évents, donc si on coupe les ponts direct c’est mieux  faut faire passer le 

mot aux autres cercles 

Phil : ducoup par rapport à ce que Marine a dit, je suis plus ou moins d’accord de faire 

en moit moit, mais par rapport à ce que Amaury a dit c'est très smart de faire un max de 

com sur weshre  

Chloé : pour passer petit à petit, on pourrait pas faire des préventes, en ligne et 

présentiel et pour les derniers jours juste passer en ligne?  

Marine : on a ouvert les préventes depuis jeudi, on a fait 19 préventes en 5 jours et là en 

présentiel on a fait 20 préventes en 1jour, il y a aussi des cercles pas pour weshre pour 

le moment donc les gens de ce cercle ne l'utilisent pas  

Cristo : je veux pas prendre en exemple la tent vu c’est la première mais n'hésitez pas à 

mettre vos events sur facebook et moi je mets sur weshre,  

Marine : j’ai dis une bêtise on a pas fait 20 préventes aujourd’hui on en a fait que 2 

 

12. Cooptations  

PIC  

MATTHIEU VASNER -> OUI À L’UNANIMITÉ  

BAR 

ALEXIA DEPREZ -> OUI : 21 

   NON : 0 

   ABSTENTIONS : 5 

ARTHUR BREYNE -> OUI : 21 

      NON : 0 

      ABSTENTIONS : 5 

AUDE SPEILERS -> OUI : 22 
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   NON : 0 

   ABSTENTIONS : 4 

CHARLOTTE ANDRÉ -> OUI : 22 

           NON : 0 

           ABSTENTIONS : 4 

ERWAN DENOLIN -> OUI : 23 

     NON : 0 

     ABSTENTIONS : 3 

JOACHIM VEYS -> OUI : 21 

            NON : 0 

            ABSTENTIONS : 5 

MATTHIEU REQUIÈRE -> OUI : 22 

             NON : 4 

             ABSTENTIONS : 0 

NINA SANTORO ->  OUI : 22 

   NON : 1 

   ABSTENTIONS : 3 

ROMAIN LAUWERS -> OUI : 16 

        NON : 8 

        ABSTENTIONS : 2 

SACHA BERKENBAUM -> OUI : 21 

    NON : 0 

    ABSTENTIONS : 5  

PCM  

MARGOT FOUILLOX -> OUI : 24 

          NON : 0 

           ABSTENTIONS : 2 

ALICE LIBERT -> OUI : 25 

          NON : 1 

          ABSTENTIONS : 0 
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OLIANA DRIKSEN -> OUI : 21 

      NON : 1 

      ABSTENTIONS : 4 

AMÉLIE BARLET -> OUI : 22 

    NON : 0 

    ABSTENTIONS : 4 

LOUIS FOUCAULT -> OUI : 22 

      NON : 0 

      ABSTENTIONS : 4 

LARA GRAVIER -> OUI À L’UNANIMITÉ  

ÉLISE HENRION -> OUI À L’UNANIMITÉ 

YILAN PENG -> OUI : 21 

       NON : 1 

       ABSTENTIONS : 4 

NOLAN MUTANGANA -> OUI : 22 

            NON : 0 

            ABSTENTIONS : 4 

JAWDAT IMAM -> OUI : 18 

          NON : 0 

          ABSTENTIONS : 8 

DÉCORS  

AUDREY LAUGIER -> OUI : 20 

        NON : 0 

       ABSTENTIONS : 6 

SONIA CHERCHALI -> OUI : 17 

        NON : 0 

        ABSTENTIONS : 9 

ROMUALD TRUFFIN -> OUI : 23 

         NON : 0 

       ABSTENTIONS : 3 
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SHARLYN DEBAIZE -> OUI : 18 

         NON : 2 

         ABSTENTIONS : 6 

PHILIPPINE DROUIN -> OUI : 22 

          NON : 0 

            ABSTENTIONS : 4  

13. Ajout de points divers  

 

CARNAVAL DE BINCHE  

Manon: avec Hadja on veut faire une sortie le mardi 4 mars, mardi gras mais c’est la 

semaine du bal, du 8 mars. Avant de lancer l’évent j’ai besoin de votre avis. On ferait un 

départ groupé en aprem et c’est Hadja qui gère car moi je serais pas là  

Phil: je sais que y'a des gens qui se chauffent  

Jarod : je sais qu’il y a des gens qui se chauffent mais plus le samedi dimanche et lundi  

Lucie : oui les gens vont peut être plus se chauffer le weekend  

Olivia : est ce que vous avez pensé à faire ça avec un autre cercle en mode délégation 

inter-cercle  

Manon: oui avec Félix mais il veut faire solo en mode intime CP, donc a voir car j'ai pas 

beaucoup de temps à réfléchir pour organiser  

Jarod : sinon faites un sondage pour prendre le jour ou il y a le plus de monde  

Manon : bonne idée je vais voir avec Hadja ses disponibilités  

 


